

# DE L'ÉCUME

POURQUOI GARDER LES PIEDS SUR TERRE ?



Le projet tisse un filtre entre la terre et l'eau. Un filtre qui prend la forme naïve d'une cabane. La cabane est le symbole universel et rudimentaire de la place fragile de l'Homme au milieu de son environnement, de la faune et de la flore. Une place discrète qui vit au rythme de son milieu. Le lieu est positionné dans l'axe de l'église Sainte-Martine, pour se connecter à l'incroyable patrimoine du site.

Le maillage métallique, laqué blanc brillant, se pose sur un socle placé au milieu du fleuve. Au delà de sa fonction structurelle, le socle est un banc. Une fois assis, le maillage s'ouvre pour cadrer une vue inédite de l'église Sainte-Martine. Enfin, toujours à l'ombre du moucharabieh, les promeneurs jouissent d'un instant de baignade au coeur de l'Allier.

